## Jane Fonda comparó a Trump con Hitler

## FUERTES DECLARACIONES

A pocos días de las elecciones legislativas en Estados Unidos la actriz Jane Fonda aprovechó su asistencia al Women's Media Awards para insistir en motivar a la gente a que salga a votar, como lo ha venido haciendo en los últimos meses.

Fielasuestiloenloqueapolítica se refiere, la veterana y respetada actriz, de 80 años, insta a que toda la población lo haga en contra del partido que lidera el presidente estadounidense, Donald Trump, a quien comparó con el líder nazi Adolfo Hitler por sus imparables ataques hacia los medios de comunicación.

"Nunca ha sido más importante. Nuestra democracia es frágil y está bajo ataque. La civilidad está bajo ataque", dijo la ganadora del Oscar durante los

premios "Women's Media Center", el pasado jueves.

Esta no es la primera vez en que Fonda realiza fuertes declaraciones contra Trump, aunque ciertamente la comparación con Hitler ha sido una de las más vehementes, por decirlo así.

La también activista política estadounidense va había hecho lo propio al recoger en Lyon el Premio Lumiere por su carrera cinematográfica, "que no perdió un ápice de su espíritu rebelde, reivindicativo y político al aprovechar para arremeter contra el presidente estadounidense", como apuntó el diario argentino Clarín.

En aquella ocasión, Fonda recibió el galardón de las manos del director francés Konstantinos Costa-Gavras en medio de la larga ovación que le dedicaron

las tres mil personas que llenaron el anfiteatro del Centro de Congresos lionés. Ella aprovechó la coyuntura para criticar duramente al actual mandatario de Estados Unidos v la situación que vivenlasmujeresen Sin filtros

el mundo.

"Lo único que puedo agradecerleaesteseñor detractoras del es que por fin cientos de personas se dan cuenta de hasta qué punto la democracia está en peligro, hasta qué punto hay un racismo que no importa esconder. El patriarcado fue desestabilizado por las mujeres, los negros, de ahí que intente con Trump un regreso en tromba" añadió la legendaria actriz.

La veterana actriz, de 80 años, asistió este jueves al Women's Media Awards, FOTO AP/PARA GN